
令和元年度 第２回西区地域公共交通検討会議 会議概要 

開催日時 令和元年１１月２６日（火）午後３時～午後４時３０分 

会  場 西区役所健康センター棟１０５会議室 

出 席 者 

（敬称略）

西区自治協議会 岩脇 正之、杉原 英文、高田 豊、高橋 由紀子

コミュニティ佐潟バス運営委員会 会長 石黒 伸夫

内野上新町バス運営委員会 会長 古俣 正樹

国土交通省北陸信越運輸局新潟運輸支局 運輸企画専門官 塩原 隆太郎

新潟西警察署交通課 課長 中嶋 政仁

新潟市ハイヤータクシー協会 専務理事 佐々木 紀彦

新潟交通株式会社乗合バス部企画調整課 稲家 雄太、阿部 大志

都市政策部都市交通政策課 課長 坂井 秋樹

西区役所地域課 課長 堀 峰一

西区役所建設課 課長補佐 加治 覚（代理）

欠 席 者 

（敬称略）

西区自治協議会 寺瀬 千恵

新潟西警察署交通課 係長 坂井 順

新潟交通観光バス株式会社 取締役 高澤 由樹

新潟交通観光バス株式会社 営業部乗合バス課 課長 松田 英憲

事 務 局 西区地域課 ３名 

主な議事 

１ 開会 

２ 議事 西区生活交通改善プランの改定案について 

○事務局より、資料１について説明。 

□主な質疑は、以下のとおり 

○取り組みの根拠となる詳細なデータ分析を掲載したほうがよい。

（新潟市ハイヤータクシ―協会） 

○「具体的な交通施策」に記載されていない内容についても、実情を

捉えて柔軟に取り組めるような記載を検討いただきたい。（新潟市

ハイヤータクシ―協会） 

○プランにどのくらいの実効性をもたせるのか、位置づけを明確にし

てほしい。（新潟市ハイヤータクシ―協会） 

○区のプランを検討する前に、新バスシステム・ＢＲＴを始めとした

市全体の交通施策をしっかり固めないといけないのではないか。

（内野上新町バス運営委員会） 

○区のプランとはいえ全市的な交通体系と密接に関係するので、本庁

のリーダーシップが一定程度必要ではないか。（西区自治協議会） 

○「具体的な交通施策」を、「検討する」「協議する」よりも、もう一

歩踏み込んだ記載にすることはできないか。（西区自治協議会） 



主な議事 

○取り組み状況を検証する仕組みが必要ではないか。（西区自治協議

会） 

○運転士や乗客のマナーがよく、乗って心地よい公共交通と感じれる

環境づくりも必要と思われる。（西区自治協議会） 

○次回は、質疑の内容を踏まえ修正した案を、書面での会議にて確認す

ることとしました。 

３ その他 

なし 

４ 閉会 

傍 聴 者 １名


